

IN EIGENER SACHE

Chefredakteur in Thaer-Gesellschaft berufen

Celle. Die Albrecht-Thaer-Gesellschaft (ATG) hat den Chefredakteur der Bauernzeitung, Ralf Stephan, auf ihrer Mitgliederversammlung in Celle zu ihrem Mitglied berufen. Damit würdigt die am Geburtsort des Agrarreformers ansässige Gesellschaft „hervorragende Verdienste um die Landwirtschaft“, die sich der 63-jährige Fachjournalist in seiner langjährigen Tätigkeit erworben habe, so die Begründung. Sowohl die Bauernzeitung als auch die führende Fachzeitschrift in Niedersachsen, die „Land & Forst“, hätten sich unter seiner Leitung zu „starken Stimmen der Landwirtschaft“ entwickelt. Eine Mitgliedschaft in der Thaer-Gesellschaft ist per Satzung nur durch Berufung möglich. ■

Quelle: Bauernzeitung, Heft 22,2023, Seite 9